

"Somos una referencia global en el campo de la farmacovigilancia"

José Alberto Ayala Ortiz CEO de PVpharm



PVpharm es una empresa especializada en servicios de farmacovigilancia, un campo que tiene una influencia directa sobre la seguridad de los medicamentos que consumen los pacientes. Hablamos con su CEO, José Alberto Ayala Ortiz.

¿Cuáles son los orígenes de la empresa?

PVpharm nace en 2016, fruto de una necesidad por parte de la industria farmacéutica de conocimiento especializado en el complejo campo de la Farmacovigilancia y seguridad de los medicamentos. Nuestro objetivo es ayudar a la industria farmacéutica a cumplir con los requisitos de Farmacovigilancia, Seguridad Clínica, Regulatorios y de Calidad, incluyendo auditorías GxP. Muy rá-

pidamente nos convertimos en referente a nivel global, por nuestra experiencia y nuestra manera de trabajar. Estamos creciendo a unos ritmos anuales muy fuertes desde entonces, tanto en equipo como en volumen de negocio.

¿Cuál es la foto actual de PVpharm?

En la actualidad PVpharm cuenta con empleados de varias nacionalidades repartidos en varios países. Nuestra oficina central está en Almería, tenemos oficinas en Madrid y en Praga (República Checa), y una red de colaboraciones y alianzas estratégicas dentro y fuera de la UE, especialmente en Estados Unidos y la India.

¿Cuál es la propuesta de valor de la compañía para el sector farmacéutico?

La capacidad de aportar soluciones a situaciones complejas dentro del campo de la farmacovigilancia.

Este es un sector muy regulado, donde las no conformidades pueden ser muy perjudiciales, tanto para las empresas farmacéuticas y biotecnológicas como para los pacientes y en general la salud pública.

¿A qué perfil de cliente se dirigen?

Nuestros clientes son laboratorios farmacéuticos, empresas de biotecnología y patrocinadores de ensayos clínicos. Son empresas altamente innovadoras, con medicamentos novedosos, incluidas vacunas para el COVID-19. Gracias a nuestras alianzas, proporcionamos soporte a otros proveedores de servicios de la industria farmacéutica y biotecnológica. Somos miembros de ASEBIO y colaboramos con numerosas instituciones públicas de investigación y universitarias tanto españolas como de fuera de España. Nuestros proyectos son internacionales, exportamos un 80% de nuestros servicios.

¿Qué diferencia a la compañía de sus principales competidores?

Nuestros clientes nos prefieren por la calidad de nuestro servicio y nuestro prestigio, que se ha labrado en base a

un sólido sistema de calidad, a una fuerte cultura de valores y a una gran apuesta por la formación. Nosotros proporcionamos un servicio con un gran conocimiento y entendimiento del marco legislativo y regulatorio, lo que nos ha convertido en un referente en el campo de la farmacovigilancia a nivel global.

¿Cuáles son los retos de futuro de la empresa?

Estamos trabajando para aumentar nuestras alianzas estratégicas en todos los niveles para poder crecer y aportar nuestras soluciones a un cliente que se encuentra en un con-

texto internacional cada vez más complejo. Queremos seguir a la vanguardia de la investigación en seguridad de medicamentos a nivel internacional, a nivel tecnológico estamos muy digitalizados y apostamos por la incorporación de la Inteligencia Artificial a nuestros procesos. Nuestro principal objetivo es velar por la seguridad del paciente.

PVpharm
Pharmacovigilance services for the Pharmaceutical Industry

pvpharm.com